

令和3年6月1日

保護者各位
生徒の皆さん

板橋区立板橋第三中学校
校長 武田 幸雄

感染症対策への協力をお願い

冠省

すでに報道等でご存知かと思いますが、区内中学校において新型コロナウイルスのクラスター（集団感染＝教職員2名・生徒22名）が発生しました。当該校は、今週末まで臨時休校の措置がとられています。

やむを得ないこととはいえ、本校が同じような状況にならないためにも、改めて下記の点について留意されますよう強くお願い申し上げます。

記

【保護者の皆様】

以下の場合、学校にご連絡の上、お子さんの登校を控えてください。

- 同居のご家族等が、PCR検査を受けた場合（医療従事者等で定期的に受検している場合を除く）
- 同居のご家族等が、濃厚接触者と認定された場合
- 同居のご家族等が、風邪等の症状で体調不良だったり、医療機関で受診する予定だったりした場合
- お子さん本人に、発熱や咳、のどの痛み等の風邪の症状で体調不良がみられる場合

【生徒の皆さん】

改めて以下の点に注意して、日常生活を送ってください。

- 毎朝の健康チェックを確実にを行い、体調不良の場合は登校せず、おうちの方と相談し休養を取るか医療機関で受診してください。
- 感染の一番の原因は「飛沫感染（ひまつかんせん）」です。
つまり、会話やくしゃみ・咳などで目に見えない唾（つば）のしぶきが、相手にウイルスを付着させるのです。
マスク着用の徹底と、外した際の会話厳禁をお願いします。

※今回クラスターが発生した学校では、陽性反応の出た生徒の中に「体調不良を自覚していたにもかかわらず登校していた」「運動会の『長縄跳び』の練習でマスクを外し、近距離でかけ声を掛け合っていた」といった生徒もいたことが、追跡調査で判明しています。

※休校になった場合を考え、Chromebookの使い方に慣れておきましょう。